
1 中学生 「商業」にはやっぱり簿記ってイメージがあって、でもどういうものなのかがよくわからなくて興味があって来てみました。色々なことを
知れて参考にできました。

2 中学生 ２年生の先輩方の中国語や韓国語の発音がとてもキレイでやっぱりネイティブの方と関わって勉強できる機会があるというのは語学
を学ぶ上で強みになるなと改めて思えた。

3 中学生 挨拶を始めとし、多くの部分で礼儀正しく接していて、雰囲気のいい学校だと思いました。また、学習指導に力を入れている部分は、そ
の点から来ているのかなと思い、ますますこの学校に興味を持ちました。情報処理科を体験しましたが、ただ「これだよ」と教えるので
はなく、ある方法を教えずに「まずはやってみよう」と誘導しているのは教え方が上手いなと感じました。

4 中学生 アシスタントの方がとても優しく丁寧に教えてくれたため、とても分かりやすかったです。

5 中学生 新しい商品が、企画がどのように進められているのかが分かって面白かった。

6 中学生 あまり学科ごとの学習内容について分かっていなかったので理解できて良かった。

7 中学生 家で調べても分からないところや曖昧なところが全て無くなりました。そしていつか皆さまを「先輩」と呼びたいです。

8 中学生 色んな学科の良さが知れて良かった。

9 中学生 エクセルの名前は知っていたけど、使い方とかについては全く分からなかったからすごく興味深かった。プログラミング二興味があっ
たから以前よりも東商業高校に入学をしたいという気持ちが強くなりました。

10 中学生 面白かったです。

11 中学生 思っていたよりも楽しい授業でした。入学後のイメージをすることができた。挨拶も軽い感じで楽しく聞けた。

12 中学生 オリジナルクリアファイルも可愛くて、生徒会の方の挨拶や各学科代表生徒の方のお話も分かりやすくてとても参考になった。

13 中学生 会計ビジネス科の良さが分かりました。商業についてより知ることができました。

14 中学生 科ごとの説明が詳しくて分かりやすかったし、良さを再認識できた。体験授業の進行が聞きやすく、先輩も優しかった。

15 中学生 学科での体験が先輩方も優しく、とても楽しむ事ができました。

16 中学生 学科別の授業を受けられて良かった。

17 中学生 学科別の模擬授業で私は国際経済化に行って中国語や韓国語を体験しているときに先輩方が分からないところを優しく丁寧に教え
てくれて嬉しかったです。廊下を通っているときも挨拶をしっかりできていて、とてもびっくりしました。体験できて良かったです。

18 中学生 学科別模擬授業が楽しかったです。

19 中学生 学科を受けましたけれどとても興味深く、来てみたいと思いました。

20 中学生 学校紹介が分かりやすくて楽しかった。先輩方が優しかった。

21 中学生 学校紹介ビデオがとても分かりやすかったし、体験授業でもわからないところを先輩が教えてくれて理解できたし、とても楽しかったで
す。

22 中学生 学校説明会の方には行かなかったため、今回の体験入学で初めて東商業に来ましたが、特に学科別模擬授業が楽しく、進路を決め
る上でとても参考になりました。

23 中学生 学校の説明だけでなく、実際に体験をしてみて東商のことをより知れて良かったです。

24 中学生 学校の様子が分かって参加して良かったです。

25 中学生 科の詳しいことを体験することができてすごく良かった。部活や行事がすごく盛んな学校で楽しそうだと思った。

26 中学生 現金出納帳の入力が少し難しかったです。簿記の大変さや先輩の方の電卓はすごく速くて憧れました。難しいけど簿記に挑戦してみ
たいなと思いました。

27 中学生 高校生と関わるのもそうだけど同じ商業に行きたい中学生の皆さんとも関われたので、すごい良い機会になりました。

28 中学生 校舎が思っていたよりキレイで先生や高校生の方の優しそうな雰囲気や挨拶がとても素敵だなと思いました。制服が調べて画像で見
たものより実物の方が可愛く見えました。

29 中学生 校長先生のお話だけではなく、生徒さんたちの学科紹介のお陰でホームページでは分からなかった詳しいことを知ることができまし
た。体験授業でどんなことを学べるのかも分かり、参加して良かったと思いました。

30 中学生 国際経済科で学んでいることや行っている授業の様子を知ることができてとても楽しかった。生徒の方の雰囲気が明るくて、より入り
たいと思う気持ちが強まった。

31 中学生 今回、中国語や韓国語を少し知ることができ、もっと語学を学びたいと思いました。また、他国の文化についても知りたいと思いまし
た。

32 中学生 今回の体験入学では、生徒の皆さんが主体となって進めてくれたため、本当の様子が分かり、とても参考になり面白かったです。ま
た、授業の際、分からないときに一つ一つ丁寧に教えてくれたため、とても助けられました。

33 中学生 今回は国際経済科の模擬授業を受けさせていただきました。英語だけではなく、韓国語や中国語も学べると知り、より興味が湧きまし
た。私自身、英語に興味があるので国際経済科に入り、ビジネスで活用される英語についてもっと学んでみたいと思いました。楽しい
時間を過ごさせていただきました。

34 中学生 在学中の生徒から聞いた中国語・韓国語の発音で私達が繰り返して言うというのが授業に参加しているみたいでとても良かったで
す。また、隣の人と話すときに手伝ってくれる人たちがいたので、より発音の理解ができたと思います。

35 中学生 在校生トークライブが参考になった。授業体験も勉強になった。

36 中学生 在校生の人と踏み入った話をできたので非常にいい経験ができました。

37 中学生 在校生の皆さんの対応が丁寧で学校生活をイメージできる体験入学でした。温かい雰囲気でとても良かった。

38 中学生 最初はできるか不安でしたが、丁寧に教えていただき、とても心強かったです。

39 中学生 札幌東商業高校ではどんなことをするのかが良くわかった。

40 中学生 札幌東商業高等学校でどのようなことを学ぶのかを体験できて高校を決めるのに参考になった。先輩方がとても優しく接してくれて
嬉しかった。

41 中学生 札幌東商業高等学校について深く知る事ができました。

42 中学生 参加してみて楽しかったし、勉強になることがたくさんありました。来て良かったと思いました。

43 中学生 実際体験すると、より興味が湧いてきたのと同時に先輩方の凄さが目に見えてとても楽しかったです。東商業高校に入学したいと強く
思いました。

44 中学生 実際に来て目で見て分からなかったことも分かって良かった。一つ一つ分かりやすく教えてくれた。

45 中学生 実際に在学している生徒の方の話や学校紹介ムービーが非常に分かりやすかったです。学校の部活や行事のことなど細かく説明さ
れていたのでとても興味をそそられました。

46 中学生 実際に授業を受けてみて、授業の雰囲気など様々なことを体験でき、知れたので良かった。今後の志望校決定の参考材料にしたいで
す。

47 中学生 実際に授業を受けてみて楽しかったし、先輩が電卓を打ってるところを見てすごいなと思った。

48 中学生 実際に新商品の企画をやってみて、東商での学校生活の一部を知れた気がした。

49 中学生 実際に体験してみると難しいこともあったけれど、話し合って一つの商品の企画を作るのはとても楽しかった。

50 中学生 実際に模擬授業をしてみて、普段どんなことをしているのか分かって良かった。
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51 中学生 実際にやっている科のことを今日はできてとてもいい機会となりました。今日やって改めて流通経済科に行きたいと思いました。とても
参考になりました。

52 中学生 自分が何をしてよいか分からなかった時、優しく説明してくださったり、発表の時、どこを言っていいのかもサポートしてくださり、とても
話しやすかったです。

53 中学生 自分自身が参加して学校の雰囲気を知れてとても良かった。授業でも先輩方がとても優しく教えてくれて楽しかったです。もっと東商
業高校に来たいと思いました。

54 中学生 自分でも色々調べてたりはしてたけど、そんなこともしてるんだっていう初めて知れたこともあって更に興味が湧いた。

55 中学生 自分に興味のある学科がどんな授業をしているのか気になっていたので、体験を実際にしてみてとても参考になりました。

56 中学生 授業が体験できてとても楽しかった。この高校がいいなと思えた。

57 中学生 授業体験が楽しかったです。

58 中学生 授業の体験をしてみて更に東商業高校に行きたいと思いました。

59 中学生 授業の様子が分かり、東商業へ入学したい気持ちが強くなった。在校生が優しくアドバイスをしてくれて嬉しかった。

60 中学生 受験勉強のモチベができた。授業体験楽しかった。

61 中学生 商業高校だから皆働くと思っていたけれど大学に行けると聞いてびっくりしました。元々韓国語に興味があったので自分で体験できて
とても楽しかったです。

62 中学生 商品開発についてどんなことをしているのかイメージができなかったけど今日の活動で体験し、学ぶことで楽しさを知ることができた。

63 中学生 情報処理科がどのようなことをしているのかを在校生の方の話であったりとか、授業を通して知ることができました。思っていたよりも
授業が大変そうだけど楽しそうだなと思いました。わからないところがあったり、間違えていたところも近くにいた先輩に教えていただ
いてとても感謝しました。生徒会長のお話もとても参考になり、面白い話もあり、楽しかったです。放送局の方が作ってくれた紹介ビデ
オも参考になりました。

64 中学生 生徒会長の挨拶がとても元気でユーモアがあり素敵でした。各科からの生徒さんも皆さん意欲にあふれていて、分かりやすくイキイキ
と喋ってくれていてとても参考になりました。プログラミングの基礎知識を得られてとても面白かったです。もっとパソコンについての学
びを深めたいと思いました。今日の体験で東商業高校（情報処理科）についてよく知ることができてとても良い経験になりました。

65 中学生 生徒会長のイメージがとても良かった。学校紹介ビデオを見て入学したくなった。在校生が優しく困っているところを教えてくれた。

66 中学生 生徒の皆さんが明るく、楽しく体験することができた。優しく教えてくださり、初心者でも体験することができた。

67 中学生 生徒の皆さんが本当に楽しそうで良い学校だなと思いました。生徒が主体となっているということも楽しそうで、学校行事も生徒が協
力して作り上げていて楽しそうでした。この学校に入りたいなと思いました。

68 中学生 全体の雰囲気が良かったです。

69 中学生 先輩方が皆さん明るくフレンドリーに接してくれたおかげで緊張が解けて楽しく過ごすことができました。素敵な高校だなと思いまし
た。

70 中学生 先輩方が優しく教えたり、接したりしてくれてとても参考になりました。流通経済科に入ろうと思いました。とても楽しかったです。また来
たいと思える学校でした。

71 中学生 先輩方がわからないところも優しく教えてくださったので楽しく参加することができたし、この学校に通いたいという思いが強まりまし
た。

72 中学生 先輩が電卓でカチカチするのが速くてすごかったです。

73 中学生 先輩の電卓をみてすごく速くて、見ていてとても楽しかったです。

74 中学生 体育館ではそれぞれの学科の特徴を知り、どの学科も楽しそうでした。体験入学ではその会社の経済状況を楽しく計算することがで
きました。入学したら会計ビジネス科に入りたいです。

75 中学生 体験授業が先輩方みんな親しみやすく、とても楽しかったです。

76 中学生 体験授業で初対面の人といきなりグループワークをするのはハードルが高かったけど、高校でどんなことをするのかイメージできて良
かった。

77 中学生 体験授業を受けられたことで説明会の時よりも学校のことを知れて良かったし、更に印象が良いと感じました。情報処理の内容が楽し
かったです。

78 中学生 体験授業を受けることでより魅力が伝わってきました。私は流通経済科を体験しました。先輩たちもとても優しかったし、同じことにつ
いて５～６人になって考えたので違う中学校の人とも普通に話すことができました。

79 中学生 体験授業を実際に受けてみて更に東商業に入りたいなという思いが強くなりました。情報処理の授業を受けて、エクセルやプログラム
のことを実際に見たり聞いたりできて参考になりました。先生や先輩方も優しく指導してくださり安心しました。

80 中学生 体験入学、とっても楽しかったです。実際に受けてみてとても発音が良くて感心しました。楽しそうな授業だったのでもっと早く入学した
いなと思えるようになりました。

81 中学生 体験入学で先輩方の凄さを知れて良かった。

82 中学生 体験入学での授業体験がとても面白かったです。先輩の方たちが回ってきてくれてとても丁寧に教えてくれてやりやすかったです。実
際の授業とは少し違うのかも知れませんが、入学したあとのことがイメージしやすくなり、来て良かったと思えた体験でした。

83 中学生 体験入学に来る前はほぼほぼ生徒が就職をするものだと思っていたけれど進学が思ったより多かったので驚きました。今日はすごく
いい体験ができたので良かったです。

84 中学生 体験入学に参加して、入学に対するイメージがとても膨らんだため、とても良かった。

85 中学生 体験入学に参加してみてより詳しく流通経済科について知ることができた。そして一層入学してみたいと感じた。

86 中学生 体験入学をする前は緊張もあってとても不安だったけれど、やってみたら楽しくてとても良かったです。

87 中学生 他の学校と迷っていたが、部活動の充実さや模擬授業を通してこの学校にしようと決めました。

88 中学生 楽しかったし、分かりやすかったです。参考になりました。

89 中学生 楽しかったです。雰囲気も良くて、とても興味が湧きました。

90 中学生 楽しく英語、中国語、韓国語を学ぶことができて良かったです。また、発音が難しかったので札幌東商業の国際経済科に入ったら頑張
りたいです。

91 中学生 中学校では学べないエクセルの使い方を体験入学で学べてより興味を持てた。

92 中学生 できるか不安な部分もあったのですが、わかり易く丁寧に説明してくださって楽しくお話を聞くことができました。英語メインで国際経
済にしたのですが、韓国語、中国語にも興味を持つことができ、進路の参考にさせていただきます。

93 中学生 電卓を使って儲けと損の研鑽をしたりしてとても楽しかったです。

94 中学生 東商に来たいと思った。制服が可愛いと思った。

95 中学生 特に良かったのは学科別模擬授業で、実際に新商品開発をし、グループで話し合い、考えることがとても印象に残りました。

96 中学生 どこに行きたいか迷っていたけど東商業高校にもっと行きたいと思った。

97 中学生 とても楽しかったです。ありがとうございました。



98 中学生 とてもわかりやすく楽しかったです。先輩方もとても優しく、緊張せずに授業を受けられました。もっと学んでみたい、そう思えました。

99 中学生 初めて会った子と少し話せて良かった。楽しく考え、協力することができてとても嬉しかった。発表することに抵抗があったが、思った以
上にできて良かった。とても楽しかった。

100 中学生 初めて新商品企画というものをしてとても楽しい体験でした。なにか新しい物を考えるということは難しかったけれどグループで話し合
うことがとても面白かったです。

101 中学生 始めはあまり興味がなかったが、体験学習を通じてみて興味が少し出た。自分が知らなかったことを知れ、面白かった。

102 中学生 初めは緊張していたけれど先輩方が優しく接してくれてとても楽しかったです。

103 中学生 東商業高校について深く知る事ができてとても良かったです。今日でもっと東商業高校について知りたくなりました。

104 中学生 東商業高校について理解できた。明るく楽しそうな学校だと思った。

105 中学生 東商業に行きたくなりました。楽しかったです。

106 中学生 普段の高校生活をよく理解することができたし、先輩方も優しくて面白かった。楽しかったです。

107 中学生 プリントとかでしか知らなかったけど実際に見てとても楽しそうな感じだったのでとても良かったです。学校紹介ビデオもとても良かっ
たです。

108 中学生 簿記ついて全く知らなかったけれど今回の体験入学でどんなことを学ぶのか分かったので良かったです。

109 中学生 簿記にすごく興味があったけど内容があまり良く分かっていなかったので今回体験できてすごく良かったです。先輩方もすごく優しく
教えてくれたのでとても分かりやすかったです。税理士系に興味があったので会ビがすごく力を入れていてすごく入りたくなりました。

110 中学生 簿記の体験がなかったけど説明が分かりやすかったので楽しく体験することができたので良い経験になりました。

111 中学生 まだ進路は迷っているのですが、今回の体験入学でどのような学校なのか、国際経済科ではどのような授業をしているのかを知れて
とても参考になりました。

112 中学生 周りにいた生徒さんが優しくてとても良かったです。生徒会長さんや各学科の生徒さんの説明がわかりやすかったです。模擬授業が
楽しかったです。

113 中学生 模擬授業が参考になった。とても楽しかった。自分も前に出て堂々とスピーチをできるようになりたい。

114 中学生 模擬授業にて２年生の先輩方が優しくリードしてくださったので楽しく受けることができました。

115 中学生 元々興味があったけど、より興味を持てた。とても入学したくなった。

116 中学生 流通経済の授業体験をして初めて会う人とグループを作り、新商品企画を考える時、始めはみんな緊張してして話が進まなかったけ
ど先輩たちに手伝ってもらいながら作ることができた。達成感が会って楽しかったです。

117 中学生 私は中学校１年生から放送局に務めていて前回の説明会も今回の体験入学のビデオを放送局員が制作しているということにすごく
生徒のやる気が見えて良かったです。学科ごとの説明も伝わってきて良かったです。もし来年度入学できたら放送局に入りたいなと思
いました。先生方のお話もよく、更にこの高校に入りたいと思いました。

118 中学生 私は友達にこの学校を紹介してもらって一緒に説明会に行きました。説明会では学科の紹介など細かく説明してくれて分かりやす
かったけど実際の生徒の皆さんはどのように活動しているのかわかりませんでした。でも体験入学で生徒の皆さんと接することができ
て、色んな本音が聞けて安心しました。

119 保護者 ４学科それぞれ魅力的で楽しそうなのと、将来役に立つ資格や勉強等が学べたりする機会があり、大変良い体験会でした。

120 保護者 ７月２９日の説明家での校長先生の激熱なお話や卒業後の進路について聞き、ぜひ娘には東商業を選んでほしいと思い、帰りに「ど
うだった？」と聞くと「東商業が第１希望になった」と答えてくれ、親子で意見が一致しました。本日の体験授業の感想も聞いてみたい
です。

121 保護者 ７月の学校説明会にも参加させていただき、本日の体験入学もとても楽しみにしておりました。息子も難しかったと言っていましたが、
とても楽しそうにしていたので参加させていただいて良かったです。

122 保護者 笑顔で挨拶をしていただき、先生たちとのコミュニケーション、声の出し方がとてもいいなと感じました。

123 保護者 各学科の説明を聞いたので、体験授業で他の科も見たいと思いました。

124 保護者 各学科の特徴が分かり、子供の選択する学科が確実なものになったと思います。参加してとても参考になり、良かったと思います。

125 保護者 各科の内容がよく分かって良かったです。男子なので人数が少なくて本人が不安に思っている面もあるのではないかと思うので、そ
の面での男子の話も聞けたら良かったかなと思いました。生徒さんは落ち着きがあると感じました。

126 保護者 学科の生徒たちに直接教えてもらえて楽しそうでした。

127 保護者 学科別模擬授業を受けている娘がすごく楽しそうに笑顔で意見を出している姿を見て入学してからのイメージが付き、良かったです。
先輩もずっと笑顔で進めてくれていて良い校風なんだなと感じました。東商JK達、みんな可愛かったです。

128 保護者 学校の様子がよくわかったので参加して良かったです。

129 保護者 活動している姿や発表している姿は中学生ではできない部分だと思いました。さすが高校生です。日々学んでいる成果だと思いまし
た。

130 保護者 高校入学後の目標が定まっていない状態で有ることから、今回のように様々な選択がある事を知る一つのきっかけになったことが大
変良かったと思います。自主性を育てるという方針がとても良いと感じました。

131 保護者 国際の体験を子供がしていたのを見学したが楽しそうだった。体験の教室が体育館でのアナウンスだけだとどこでやるのか聞き取れ
なかったのでプリントに記入してほしい。

132 保護者 在校生が皆笑顔で楽しそうな様子が伝わってきました。とても良いと思いました。マーケティングの商品開発の様子を見学しましたが、
人が増えると意見をまとめるのが大変だと思いますが、たくさんのおおしろいアイディアが生まれるのはすごく刺激になるなと感じまし
た。

133 保護者 昨年の今頃、たくさんの資格を取ることができ、通学の面や制服等に魅力を感じ、ホームページを見て情報を集め始めました。７月の
説明会では弓道部を見学し、親子でインスタグラムで陰ながら応援し、日々入部したい気持ちが高まっております。今日、更に東商業
さんを知ることができ満足しています。弓道部が活動日でなかったのが残念でしたが、健闘を祈っています。

134 保護者 実際に入学したい科を体験させれて良かった。

135 保護者 実際の経済の流れがわかって面白かった。シミュレーションすることで簿記がどういうものなのか良くわかった。

136 保護者 授業内容の一部を見せていただいて参考になりました。

137 保護者 知りたいこと、気になっていたことが説明会に参加できたことで、より理解することができました。また、ホームページ上だけではわから
ない実際の生徒さんの雰囲気もとても良く、魅力に感じました。

138 保護者 生徒が一つの科しか体験できないのが残念に思いました。複数体験することで志望学科を絞るのに役立つのではと思いました。とは
いえ、保護者は複数見学できたので良かったと思っております。

139 保護者 体験学習の場所が分かりづらい。アナウンスの他に張り紙やプリントを配ってほしい。探すのに時間がかかった。子供がどの列に座っ
たかわからない。マーケティングの流れがわかり、実際に企画書を作る過程は楽しそうだった。

140 保護者 他県から受験を考えているので校内の空気感を感じることができて大変良かったと思います。上級生の指導がとても素晴らしいサ
ポートで感動しました。



141 保護者 楽しそうで元気のある生徒が多い学校のイメージ。毎年、年内でほぼ全員が就職が決まっているということは、先生たちも生徒一人一
人ときちんと向き合って日々接しているのだと感じました。国際経済科、とても明るく楽しかったです。

142 保護者 とても意味があると思いました。全てにおいて「若者とはこのように失敗や生長を続け、成長するのだ」と、穏やかな気持ちになれまし
た。皆様各位に誠実さがとても嬉しかったです。

143 保護者 パソコン室１の授業の説明が非常にわかりやすかった。プログラミングでPythonが学べることが知れて良かった。生徒の方が親切に
教えてくれている姿が素晴らしいと思った。

144 保護者 東商業高校に入学してたくさんのことを学んでもらいたいという気持ちがより強くなりました。生徒の皆さんの説明なども丁寧でわか
りやすかったです。

145 保護者 人見知りな我が子なので模擬授業での話し合いが最初は不安そうでしたが、在校生がリードしてくれたので途中からは楽しそうに参
加している様子でとても良かったです。

146 保護者 部活動に参加させたかった。

147 保護者 娘が第一志望校にしています。しかし、お恥ずかしいお話ですがランクが足りていません。何度も本人にもっと点数をとらないと等伝え
ていますが、親から見ても頑張りが足りないと思うので、今日の体験で東商業に入学したいから頑張らなくては！！とやる気になってく
れればと願うばかりです。母親の私の母校（新校舎＆新制服になった年度）なので、自分の子も通学してくれると嬉しいもので・・・先
生方、生徒の方々、お忙しい中体験させていただき、ありがとうございました。

148 保護者 流通経済の企画書の案が中学生にとても関心があるようなものだったのですごく良かったです。


